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1.- Audiencias 

DESARROLLO DE LA TABLA 

1.- 
1.1.- Se recibe al Seremi de Agricultura don José Manuel rebolledo y a la Sra. Cecilia 
Céspedes por INIA (Instituto de Investigaciones Agropecuarias) quien presenta Proyecto de 
Fomento y Capacitación en Producción de Compost y Hortalizas Orgánicas. 

Seremi agradece la oportunidad de poder 
exponer sobre el manejo de residuos de la Feria de Lata.- 

Se pueden reciclar residuos orgánicos de áreas 
verdes junto con los de la feria y los domiciliarios de un barrio seleccionado. 

El objetivo es promover una nueva actividad 
productiva para mejorar la calidad de vida de emprendedores de la comuna, junto con 
reducir los costos de transporte de residuos hacia el relleno sanitario. 

APORTE M$ % 
GORE 323.687 51,9 
INIA 65.588 10,5 
MUNICIPALIDAD 234.200 37,6 
TOTAL 623.475 100 

Sr. Alcalde dice que conoce experiencias 
similares como es el caso de La Pintana y este proyecto le parece atractivo, pero sería 
bueno que ellos nos puedan confeccionar el proyecto. 

Sobre destinar al efecto el terreno de las 
cabañas, podría ser en carácter de provisorio.- 

Pero está de acuerdo totalmente con lo 
planteado.- 

Sr. Carrillo dice que en Lata Alto está el 
camión, tenemos el terreno, el capital humano, por lo que sería beneficioso. Está de acuerdo 
con este proyecto y agradece la exposición.- 

Sra. Concha consulta si esto será abierto para 
todas las poblaciones o solo para algún sector. 

Se responde que ello dependerá de lo que se 
especifique en el proyecto, pero en todo caso el localizarlo en un solo sector facilita las 
cosas. 

Sr. Peña reconoce que el Seremi ha tenido 
aportes importantes en la comuna.- 

Resto de los concejales expresan su 
conformidad con el proyecto, en especial el Sr. Villa que dice que siempre ha querido que 
se desarrolle en la comuna un proyecto de ~pastaje y siempre lo ha solicitado.- 



1.2.- Lota Green.- 
Se hace presente la empresa a cargo del 

proyecto y la Directora de Obras.- 
Sr. Alcalde independiente a que tenga ciertas 

aprehensiones respecto de este proyecto, considera que es muy importante para la comuna, 
en especial para aquellas familias que decidieron no irse de Lota y esperar se concrete este 
proyecto.- 

Hay un compromiso del gobierno y a estas 
alturas solo se espera se comience a ejecutar, pero tiene entendido de que hay algunas 
observaciones de DOM, que oportunamente aprobó el pre — proyecto.- 

Sra. Concha dice que se acordó hacer una 
reunión con los involucrados como para disipar algunas dudas existentes.- 

La empresa expone y da a conocer el proyecto 
que va en directo beneficio de 680 familias. 

Sr. Alcalde aclara que todo está paralizado por 
observaciones de DOM que básicamente consisten en: 
a.- No se emplazaría en uso de suelo permitido y al efecto plantean modificar la ubicación 
de los bloques; 
b.- Observan también que deben cumplir con las normas sobre transporte urbano por el 
número de estacionamientos que se contemplan. 

Sr. Alcalde dice que le parece absurdo aprobar 
•...." 	 un pre — proyecto y luego observarlo. 

Estas observaciones implican atrasar el 
proyecto en más de un año.- 

Directora de Obras dice que cuando 
presentaron el ante proyecto les pidieron el informe de impacto ambiental y por ello hasta 
el día de hoy se los siguen solicitando.- 

Sr. Carrillo dice que le sorprende esta situación 
ya que llevó casi 6 meses el adecuar el Plano regulador metropolitano para que cupiera este 
proyecto y hoy es el Municipio quien pone las trabas. 

No le parece conecto de que la empresa culpe 
a la Directora de Obras, de que es ella quien no quiere que se ejecute este proyecto. 

Cree que el objetivo común que debería 
perseguirse es sacar en un corto plazo el proyecto.- 

Sr. Villa siente que se está castigando a estas 
680 familias, razón por la cual hay que buscar la forma de generar los reencuentros que 
correspondan para salvar las observaciones.- 

■.1 Sr. Peña dice que este proyecto que es 
emblemático no se puede seguir postergando y más cuando se está jugando con las familias 
de la comuna.- 

Sr. Ceballos agradece la exposición y solo cree 
que se debe ejecutar.- 

Sr. Velásquez dice que el Alcalde ha sido claro 
al señalar que el proyecto con observaciones o no, se va a ejecutar igual.- 

En lo personal, aunque no nos guste, considera 
que la DOM solo está cumpliendo con lo que les corresponde. 

Se está responsabilizando públicamente a la 
Directora de Obras y ella está haciendo su trabajo porque en definitiva alguien tendrá que 
responder. 

Sra. Concha dice que todos los organismos que 
han formulado observaciones, han permitido que el proyecto original se hubiere 
perfeccionado, pero ella respeta las opiniones técnicas del Municipio y por lo mismo 
solicita el debido respeto para los funcionarios municipales. 

No le parece que la empresa y el Alcalde 
denosten o responsabilicen del atraso del proyecto a la Directora de Obras.- 

Sr. Alcalde reitera que este proyecto va en 
beneficio de 680 familias y por lo mismo lo apoyará, pero acá hay funcionarios corno la 
Directora de Obras que siempre ponen obstáculos sin pensar en el bien común.- 



deben tener fundamentos jurídicos y técn 
Los funcionarios al formular observaciones, 

icos. 
Por eso no entiende como aprobaron un ante 

mismo. 
Esto se viene dilatando desde hace mucho, 

un informe jurídico y en base al mismo dará la 

proyecto y luego hacen observaciones al 

razón por la cual ahora está esperando 
respuesta a la empresa. 

Desgraciadamente 	muchas 	veces 	los 
funcionarios actúan en base a ideologías, aunque no sabe si es así en este caso. 

La voluntad de la funcionaria ya no se 
manifestó y este tema debe estar resuelto de aquí al 16 de octubre.- 

1.3.- Bomberos: 
Sr. Arnoldo Roa, Super Intendente del Cuerpo 

de Bomberos de Lata plantea que habiendo recibido subvención municipal para compra de 
carro, no contaban con el hecho de que había que cancelar impuesto por sacarlo de aduana 
que asciende a más o menos M$ 12.800.- 

Sr. Alcalde dice que tendrá que verse la 
legalidad de la petición y la parte financiera y como ingresaron la carpeta con el proyecto 
de subvención se harán los informes pertinentes antes de someterlo a la aprobación del 
Concejo. 

•..,,, 

	

	 Sr. Carrillo solicita celeridad en la resolución 
de esta materia. 

Sr. Alcalde sugiere lo ven el martes 22 de 
octubre si llegan todos los antecedentes.- 

Tratando el tema de los Bomberos, Concejo 
acuerda solicitar a DOM un informe acerca del proyecto del Cuartel de bata Alto. 

1.4.- Se acuerda ver en sesión de 22 de octubre el FAGEM y el PADEM 

1.5.- La Empresa de don Juan Cartagena está reclamando la deuda del municipio que hasta 
el día de hoy no cursa un estado de pago.- 

Al efecto se acuerda solicitar informe a DAF y 
a DOM.- 

1.5.- Frente a solicitudes para instalar kioscos a las afueras del Parque de Lata, Sr. Alcalde 
dice que se requiere de un proyecto integral que uniforme y defina los lugares donde se 
instalarán, mientras tanto se podrían autorizar en carácter de provisorio puestos de artesanía 
que se instalen por la mañana y se levanten por la tarde.- 

1.6.- Se presenta un asistente de la educación que quiere un pronunciamiento del Alcalde 
acerca del bono por el día del asistente de la educación.- 

Sr. Alcalde dice que se requiere de una petición 
formal. 

Solicitante dice que hace un tiempo hicieron 
llegar carta al efecto.- 

Sr. Alcalde indica que no ha visto este tema, 
pero que en todo caso al día de hoy no tiene una respuesta concreta por cuanto habrá que 
analizar jurídicamente la procedencia de ese bono además de ver la parte financiera de 
educación, donde bien es sabido por todos existe déficit. 

1.7.- Sr. Gatica vuelve a insistir sobre el retiro de puesto que entorpece en el sector feria su 
local comercial. 

Este es un tema que se viene dilatando desde 
hace tiempo y no ha habido un pronunciamiento definitivo del Concejo.- 

Concejales por unanimidad deciden dar 
cumplimiento a la Ordenanza y solicitan se proceda al retiro del puesto que afecta al local 
del Sr. Gatica.- 
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